

## ■ ACHÈRES

### MANIFESTATION.

# Le PS vent debout contre le projet du pont d'Achères

Une manifestation soutenue par le collectif Alternatives en vallée de Seine contre le projet du pont d'Achères, est prévue le dimanche 15 janvier.

Une manifestation également soutenue par le Parti socialiste (PS). « La section du Parti socialiste de la Boucle de Seine (Achères, Andrésy, Carrières-sous-Poissy, Chanteloup-les-Vignes, Maurecourt et Poissy) s'oppose à la réalisation de la nouvelle liaison routière deux fois deux voies entre la RD30 et la RD190 : Pont d'Achères – Boucle de Chanteloup », indique le PS dans un communiqué.

Le Parti socialiste attaque l'idéologie de ce projet. « Ce projet est un projet ancien qui repose sur des données de trafic sur le territoire datant de plus de dix ans. Ces études se sont avérées fausses de plus de 40 % en regard de relevés récents. L'évolution comportementale depuis la crise sanitaire conduit à une baisse du trafic routier : déménagement en province, télétravail, développement des transports en commun (dont la ligne TCSP sur la RD190) ».

Selon le Parti socialiste cette nouvelle liaison « n'a que peu d'impact sur les axes de circulation majeurs : La Défense/Poissy, Cergy/Poissy et Versailles/Poissy ».

Un argument avec lequel Poissy est en profond désaccord. Pour la ville de Poissy, cet axe permettrait de désengorger son centre-ville et les voitures qui sont seulement de passage.

« Ce projet apporterait un lot de nuisances important en contradiction avec le bien-être des habitants et avec les objectifs environnementaux de l'État et de la région Ile-de-France », estiment le PS et les associations environnementales de la région opposée à ce projet.

### ■ PRATIQUE

Manifestation le dimanche 15 janvier 2023, à 11 h. Rassemblement au RD30, Rond-Point du 8 mai 1945.